



LE TERROIR DE NOTRE VIN

Notre vin provient d'une vigne située sur la commune de Flagey-Echezeaux dans le lieu-dit *Les Chalandins*, voisin de la partie basse du Grand Cru Clos de Vougeot. Exposée au sud-est et à une altitude de 245 mètres, elle repose sur un sol argilo-limoneux profond posé sur de la marne de Bresse.

THE TERROIR OF OUR WINE

Our wine comes from a vine situated in the locality of Flagey-Echezeaux within the district called *Les Chalandins* – a neighbor of the lower part of Grand Cru Clos de Vougeot. Facing South-East and at an altitude of 245 metres, they are planted in a deep clay-silt soil on marls from Bresse.

VOSNE-ROMANÉE

Appellation Village Lieu-dit Les Chalandins

TERRITOIRE

L'appellation : 94 ha 72 a.
Le lieu-dit : 4 ha 39 a 95 ca.

TERRITORY

Area of the appellation: 94 h 72 a.
Locality named: 4 ha 39 a 95 ca.

HISTOIRE ET ÉTYMOLOGIE

Vosne-Romanée jouit d'une notoriété exceptionnelle grâce la richesse de son histoire. Les moines installés à Cîteaux en 1098 possédaient autour de la commune des climats prestigieux. Le cellier du Clos de Vougeot est tout proche. Les Ducs de Bourgogne avaient à Vosne un rendez-vous de chasse. En 1760, Louis-Ferdinand de Bourbon acquiert La Romanée qui donnera le vin mythique Romanée-Conti. En 1866, un décret impérial de Napoléon III autorise les communes viticoles de la Côte à joindre à leur nom celui du plus grand cru du finage. Vosne devient tout naturellement Vosne-Romanée.

Vosne tiendrait son nom d'un dérivé du gaulois *vidumos* qui signifie forêts.

L'origine de *Chalandins* n'a pas été identifiée à ce jour.

HISTORY AND ETYMOLOGY

Vosne-Romanée enjoys exceptional renown, thanks to the wealth of history attached to this place. Monks who settled in Cîteaux in 1098 owned prestigious climats located in the area around the village. The cellar of Clos de Vougeot is in close proximity. The Dukes of Burgundy had a meeting place for hunting located in Vosne. In 1760, Louis-Ferdinand de Bourbon purchased La Romanée, which was to produce the legendary wine Romanée-Conti. In 1866, an Imperial decree issued by Napoleon III authorised the wine-producing villages of the Côte to join their name to that of the greatest growth of the jurisdiction. Vosne therefore naturally became Vosne-Romanée.

It seems that Vosne takes its name from a derivative of *vidumos*, a Gallic word meaning forests.

The origin of *Chalandins* has not yet been found.



○ A.O.C. Village

● Lieu-dit